

Tischtennis Bambinigruppe der SG Marbach geht tauchen!

Am Samstag, den 2. April, war es endlich soweit. Wir haben schon seit Wochen auf dieses Ereignis gewartet. Wir wollen mit unserer ganzen Gruppe ins Schwimmbad gehen. Nun würde jeder denken, dass ist doch nichts besonderes, aber wir wollen nicht zum Schwimmen sondern zum Tauchen ins Schwimmbad fahren. Wir freuen uns total drauf.

Zuerst haben uns die Tauchlehrer in der Tauchsport-Schule in Fulda die Regeln fürs Tauchen erklärt und dann haben wir das Tauchzubehör bekommen und sind ins Hünfelder Hallenbad gefahren. Dort angekommen haben wir uns erst einmal alle umgezogen und waren alle ganz gespannt das es endlich losgeht. Dann ging es endlich los. Jeder bekam eine Taucherbrille, Taucherflossen und eine Sauerstoffflasche. Diese schwere Flasche wurde uns dann auf den Rücken geschnallt. Jetzt wurden wir von einem unserer Tauchlehrer, dem Hans, in 4 Gruppen eingeteilt.



Tauchlehrer Detlef mit Samuel



Tauchlehrer Daniel mit Emely



Tauchlehrerin Claudia mit Marie



Tauchlehrer Hans mit Konstantin

Die jüngsten, unter 8 Jahren, durften nur an der Oberfläche mit der Taucherbrille, den Taucherflossen und der Sauerstoffflasche schwimmen.

Wir anderen hatten eine Sauerstoffflasche auf dem Rücken und durften auch bis tief auf den Schwimmbadboden tauchen. Jeder von uns durfte die Schwimmbadbreite hin und zurücktauchen. Bei jeder Gruppe war ein Tauchlehrer, der uns Handzeichen „Unterwasser“ gegeben hat.



Fertigmachen und Ausrüstung anziehen...



... und nun geht es los.



..... ein tolles Gefühl.....



.....so unter Wasser atmen zu können.

Am Ende wurde noch ein Gruppenfoto in „voller Montur“ gemacht.



Nach ca. 2 Stunden Tauchen haben wir uns in der Cafeteria im Hallenbad erstmal gestärkt.
Da nicht alles Taucherzubehör in den Bus der Tauchschnle gepasst hat, mussten einige Eltern wieder mit nach Fulda fahren und alle Sachen dort abgeben.
Uns allen hat dieser kleine Tauchkurs viel Spaß gemacht.
Das war ein wunderschöner Tag finden Marie und Lena.

Auch die Tischtennis Abteilung der SG Marbach bedankt sich beim Tauchertreff Fulda und besonders bei den Tauchlehrern Hans, Daniel, Claudia und Detlef. Es war eine sehr gelungene Veranstaltung.

Hier noch weitere Bilder und Eindrücke:

































